

## Percepatan penanganan stunting Desa Palimanan barat

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

May 27, 2024 - 12:46



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Aipda Wagi dan Babinsa Serma solihin monitoring penyuluhan Oleh Dr.Uni (Ahli Gizi) dari Puskesmas Gempol memberikan penyuluhan kepada ibu yang memiliki anak balita.

Peningkatan ketahanan pangan dan gizi pada tingkat individu, keluarga,

dan masyarakat antara lain memenuhi kebutuhan pangan dan gizi individu, keluarga, dan masyarakat, keluarga berisiko stunting yang mendapatkan manfaat peningkatan asupan gizi, Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dengan ibu hamil, ibu menyusui,

dan anak berusia di bawah dua tahun (baduta) yang menerima variasi bantuan pangan selain beras dan telur (karbohidrat, protein, hewani, protein nabati, vitamin dan mineral, dan/atau Makanan Pendamping Air Susu Ibu/MP-ASI).

Oleh karena itu pentingnya kegiatan Rembuk Stunting, Bhabinkamtibmas serta Babinsa berkesempatan hadir. Selain terjalinnya silaturahmi yang baik dengan masyarakat, kehadiran Bhabinkamtibmas itu juga agar tercapainya kondusifitas keamanan di tengah masyarakat.

Penyuluhan Oleh Dr.Uni (Ahli Gizi) dari Puskesmas Gempol merupakan upaya rembuk Stunting sebagai program Nasional dalam rangka mencegah terjadinya stunting pada anak-anak balita, dan Pemerintah Indonesia berkomitmen untuk mengurangi prevalensi gagal tumbuh melalui program-program anti-stunting yang terintegrasi dari tingkat Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon.

Sementara itu Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., MH melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan., S.H., M.H menambahkan, "Selain Menjaga Kamtibmas, Polri juga membantu pemerintah dalam mencegah terjadinya Stunting pada anak-anak dan balita. dikarenakan Stunting merupakan masalah Nasional sehingga diharapkan kepada seluruh pihak terkait baik Pemerintah maupun Masyarakat agar bekerjasama untuk menuntaskan masalah Stunting tersebut," Ucap Kopol Rynaldi Nurwan., S.H., M.H.